

オリエンテナノ便り

お客様各位

拝啓 新緑の候、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

今月 20 日（日）の空は素晴らしかったです。

真っ青な空に、いくつかぼっかりと浮かんでいる綿菓子のような雲。

さらっと空気は乾燥し、青空の下で木々達も大きく両手を広げていました。

一年を通しこんなに気持ちの良い空は滅多に見られないなと思い、凄く幸せでした。私の心のコンディションが良かったのかも知れませんね。

もう一つは悲しい話です。昨年の 7 月 8 月の「ナノ便り」に書かせて戴いた、近所の軒下にある燕の巣なのですが、今月の頭から 2 羽の燕が寄り添うように巣に集い始めました。去年ここで生まれた燕なのかな？ここで卵を産んで又次の命が巣立って行くのかと、毎日会社の行き帰りに見るのが何よりもの楽しみでした。

ある晩今日も二羽の燕に会えるなあと楽しみに覗くと、なんと巣が無いのです。ビックリして下を見ると、巣が全部バラバラにされて下に落とされていました。一体誰がこんなひどい事をするのだろうかとその夜はなかなか眠れませんでした。その後しばらくは燕の姿が見えませんでした。ここ一週間ほど夜になると一羽の燕が毎日巣の無い軒下にじっと停まっているのです。

去年ここから巣立った燕なのかなと思いながら「ひどい事をする人がいてごめんね。私の家のベランダに是非巣を作って頂戴。絶対守ってあげるからね。」と話かけています。

あのバラバラにされた巣を見た時の気持ちは、しばらくぶりに感じたお腹の底から湧く怒りでした。

人間にとって様々な命との共存こそ、地球の未来を支える唯一の道だと思います。

皆様はこの新緑の季節をどのようにお過ごしでしょうか？

5 月と言うのに暑い日が多いです。くれぐれもお身体ご自愛下さいますように。何卒今後とも宜しくお願い申し上げます。



敬具

平成 30 年 5 月 31 日

代表取締役 花輪麻美